

# LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

PRECIOS DE SUSCRICION.  
Madrid con el Diario 1'50 pta.  
Prv. 5 ps. trim. 10 sem. 20 año.  
Estranj. y Ultramar 10 ptas.  
Treinta ejemplares, una pta.

UN NUMERO  
**5**  
CÉNTIMOS.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.  
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

PRECIO DE ANUNCIOS.

En todas las ediciones

UNA PESETA LINEA

debajo a los anunciantes que con-  
traten con la Administracion.

AÑO XXXII, NUM. 8525.

MADRID, LUNES 25 DE JULIO DE 1881.

OFICINAS: MAYOR, 120.

**ALBERICH HERMANOS**  
Vinos finos de mesa sin aumento de precio por el arreglo del sistema decimal.  
Fianza.

**COCHES**  
Nuevos y de ocasion.—Grandes rebajas en las composuras. Compra y cambia. Eduardo Garcia, constructor de la real casa real de Francia, 1.

**CHOCOLATES ELABORADOS A BRAZO**  
6, MILANESES, 6.  
ADMICACION DE FRUTOS COLONIALES.

**14523**  
prendas de ropa blanca han vendido los grandes almacenes del

**LOUVRE,**

2, FUENCARRAL, 2  
En todo el mes de junio y lo que va de julio, según exacta confrontación de los libros, siendo prueba evidente que cuanto más calor hace más ropa blanca se usa, y esto se explica muy fácilmente, primero por la perfección con que se ejecutan los trabajos, segundo por la gran economía que proporciona el uso universal de que goza este notable establecimiento, cuarto por el considerable número de familias que antes de ausentarse para veranear y tomar baños han encargado y adquirido en el Louvre, y quinto que no hay en Madrid ni en provincias novia que no encargue su equipaje aquí, ni familia que no adquiera los ajuares de casa, las canastillas para recién nacidos, los equipos para colegiales, ni dele de comprar de cuanto caprichoso encierran cada estación del año los renombrados almacenes del.

**LOUVRE**  
Fuencarral, 2, entresuelos.

**EDICION DE LA MAÑANA**  
DE HOY 25 DE JULIO.

La Gaceta de hoy publica la disposición siguiente:  
ULTRAMAR.—Resoluciones referentes a personal afectadas por el ramo de Gracia y Justicia en el mes de junio último.

Esta madrugada recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

**Nueva-York, 23.**  
El New-York Herald dice que el Sr. Garfield tuvo una recaída y una calentura alarmante.

**Nueva-York, 24 (tarde).**  
Se cree que los dos empleados que robaron el Banco de Matanzas se han fugado a los Estados Unidos.

Un telegrama de Santo Domingo, fecha 10 del actual, anuncia que Alvarez, jefe de los insurrectos, se acercó a la capital con 50 hombres y disparó sobre la puerta occidental.

La tropa mató en la noche del 3 de este mes nueve insurrectos y cogió otros 15.

**Nueva-York, 24.**  
Al Sr. Garfield se le ha hecho una fuerte incision para dejar correr el humor de su herida.

**Paris, 24.**  
La Agencia Havas publica una carta de su corresponsal en Trípoli diciendo que la actitud de las autoridades turcas no corresponde, hasta ahora, con las intenciones pacíficas que ha manifestado el gobierno turco.

Se han desembarcado tropas con cierta ostentacion, como para excitar el fanatismo musulmán.

En la carta se citan muchos vejámenes que ciertas autoridades turcas han hecho sufrir a franceses o a protegidos de Francia.

**San Petersburgo, 24.**  
El emperador Alejandro III se hará coronar en breve en Moscú.

**Ciudad del Cabo (sin fecha.)**  
Han sobrenadado dificultades entre los jefes de los Boers y los comisarios ingleses.

**Nueva-York, 24 (noche.)**  
El Sr. Garfield está mejor.

**San Ildefonso, 24 (tarde.)**  
Se asegura que se ha leído hoy en consejo de ministros la contestacion del gobierno francés a la nota del de España. Se añade que está concebida en términos amistosos y que ofrece resarcir los daños y perjuicios de los colonos españoles de la provincia de Orán.

Mucha gente en los jardines, correran fuentes.—Fabra.

En la carta que publicamos anoche de Valencia, nuestro compañero señor Mencheta recoge el rumor de que por cuestiones electorales ha sido asesinado en Torrente el cabo de serenitas. Como el asunto está en poder de los tribunales, creemos prudente advertir que debe suspenderse todo juicio hasta después de la terminación del sumario, por si fueran otras las causas o los mo-

viles que han impulsado a sus autores a cometer tan sensible crimen.

La tradicional verbena de Santiago estuvo anoche muy concurrida.

Anoche recibimos los siguientes despachos telegraficos:  
**Juan Rana, CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.**

**Puerto de Santa Maria, 24.**  
La corrida de hoy buena. Los toros han dado juego. Hermosilla sobresaliente en un toro. Se le arrojaron cigarrillos y petacas. En otro regular.—E.

**Valencia, 24.**  
Sin novedad las cuadrillas. De los toros de Veraguas tres buenos y los otros regulares.—G.

Dice anoche la Epoca:  
«En ningún periódico de los más importantes de París hemos visto que haya hablado con el artículo del Ganito a Constantino, belicoso y guerrero como La Liberté en 1870.»

Se sabe ya que el rey asistirá a la inauguración del ferro-carril directo a la frontera portuguesa, y que el duque de Montpensier vendrá unos días a La Granja para asistir en Rofrio a las grandes cacerías que se preparan.

En New-York se ha abierto una suscripcion para la construccion de un globo aerostático destinado a hacer la travesía del Atlántico. El aeronauta que desea hacer esta tentativa cree haber encontrado el medio de impedir la pérdida del gas durante los cinco ó seis días que dure su viaje a Europa.

Dos individuos conocidos por los apodos de *Seis dedos* y el *Quiquillero*, reclamados por los tribunales, han sido capturados en la calle de Santa Isabel.

Los periódicos franceses que ayer hemos recibido refieren un acto de valor en el que el shah de Persia ha estado a punto de perecer, salvándose únicamente por su serenidad y sangre fría. El hecho, tal como lo refieren los periódicos, es el siguiente:

En una de las últimas cacerías de leones y tigres, a las que es muy aficionado Nasser-Eddin, shah de Persia, éste se halló frente a frente de un hermoso tigre real, sobre el cual descargó su carabina, no hirienolo sino levemente.

Furioso al tigre al sentirse herido, se lanzó sobre el shah, el cual, abandonando su carabina, aguardó el ataque a pie firme armado de su cuchillo de monte.

A los pocos segundos el soberano de Persia y el de la selva no formaban más que una masa compacta.

La guardia imperial, helada de terror, no se atrevió a tirar al grupo por temor de herir al shah; cuando a los pocos instantes vieron levantarse a éste del suelo sano y salvo. El tigre tenía el corazón atravesado por el cuchillo de monte. El shah tan sólo había recibido algunas pequeñas heridas.

Dice anoche el Diario Español:  
«En los círculos políticos se decía esta tarde que en el consejo de ministros que hoy se ha celebrado en La Granja, bajo la presidencia de S. M. el rey, es posible se haya decretado alguna medida contra su eminencia al cardenal Moreno con motivo de su última pastoral.»

Otro periódico ministerial ha oído aunque no garantiza la noticia, que la carta-pastoral será enviada al Consejo de Estado.

Dice el Pabellón Nacional:  
«Algunos periódicos dan la noticia de haberse separado de nuestra redaccion los Sres. D. Melchor Canín y D. Mariano Torres. Es cierto; pero conste que no lo han hecho por disentimiento político con la marcha del periódico ni por disgusto personal con el director, Sr. Becerra Armas, ni con ninguno de sus compañeros, a quienes les uno el más cordial afecto.»

Momentos después de cerrar la edición de anoche recibimos el siguiente TELEGRAMA de nuestro servicio particular:  
**Santander, 24 (3'10).**

Procedente de la Habana y Puerto-Rico, ha llegado sin novedad a este puerto el vapor-correo «Coruña» con pasajeros y correspondencia.—R.

La contestacion del gabinete francés a la nota de nuestro gobierno sobre los sucesos de Orán, sigue siendo el tema de todas las conversaciones en los círculos políticos.

Grande es la ansiedad por conocer el texto del espresado documento.

El Temps recibido ayer nos anticipa, sin embargo, el espíritu de la contestacion, y como es indudablemente el periódico de Paris mejor informado de

las cosas del gobierno, no creemos aventurado afirmar que la nota recibida ya por nuestro gobierno contiene las siguientes declaraciones:

«Francia, ni por los principios de su derecho público, ni por los antecedentes de la época del Sr. Thiers, se cree obligada en justicia a una indemnizacion.»

«Francia, sin embargo, se cree en el caso, por equidad, de reparar con holgura los daños padecidos por los españoles en Argelia.»

«Francia desearía que para calmar la excitacion de los súbditos franceses que tienen pendientes reclamaciones de cuando la guerra civil española, hiciera algo, digera algo el gobierno español, que fuera favorable a estas reclamaciones; pero según he oído, ambas cosas andan separadas, y no se hace depender la una de la otra.»

«Francia desea aprovechar todas las ocasiones en que poder afirmar las buenas relaciones de amistad que la ligan con el pueblo español.»

Acabábamos de escribir el anterior párrafo, cuando recibimos un telegrama de nuestro corresponsal en la Granja, donde creemos encontrar noticias del consejo de Ministros, referentes a este asunto, y un extracto del documento en cuestion, pero nuestra esperanza quedó defraudada al leer rápidamente el despacho de nuestro corresponsal.

Dice así:  
«San Ildefonso (24'11 noche.)»

El consejo de ministros preparatorio del que había de celebrarse con S. M. duró desde las diez de la mañana hasta las cuatro de la tarde.

Después verificóse el consejo de ministros anunciado. No se tomó ningún acuerdo sobre la cuestion de Argelia, ni puede darse por terminada, a pesar de las ofertas amigables de la nota del gobierno francés, pues parecen existir algunos puntos no aceptables. Continuarán las negociaciones.—Mynoz.»

Seguimos ignorando por consiguiente el texto de la contestacion del gobierno francés a la nota de nuestro gobierno, y los puntos que a juicio del mismo necesitan aclaracion.

El asunto de todos modos lo creemos terminado, porque dadas las buenas disposiciones del gobierno francés y las opiniones manifestadas por sus órganos oficiales, cualquiera ambigüedad que resulte en algun párrafo será inmediata-

18 SU ALTEZA EL DINERO.

convirtió en metálico. Se vendieron los hoteles del boulevard Hausmann, una tierra en Normandía, las colecciones de cuadros y objetos de arte, los caballos y los carruajes. Se encontraba en frente de un déficit colosal; pero los recursos no lo eran menos. Se pagó hasta el último céntimo y le quedó al banquero una propiedad en el Loiret, y veinticinco mil libras de renta.

Y bien, me preguntarán mis queridos lectores, eso no significa la ruina; pero yo les contestaré que tanto monta.

Esto depende del punto de vista con que se miran las cosas.

Para casi todo el mundo, en efecto, hubiese aquella renta constituido una fortuna.

Pero para un hombre que gustaba un año con otro cerca de un millón, era la miseria relativa.

Julio Leroux no tuvo ni un instante la idea de permanecer en Paris, donde la vida le parecía ya insostenible, y en donde lo modesto de su posicion hubiera sido para él un manantial de constantes y repetidas humillaciones.

Se retiró con sus hijas y un número muy reducido de criados a su posesion del Loiret.

A este punto vamos, pues, a trasladarnos, y en este punto tambien comienza nuestro relato.

La posesion de Hojas-Verdes (así se llamaba) era de pequeñas proporciones y de muy escasa renta, pero con una posicion encantadora.

La casa, que por costumbre ó costumbre se llamaba castillo, consistía en una pieza cuadrada con dos pisos, construida a fines del siglo pasado; no tenía nada de señorial, pero vasta y bien distribuida.

Aquella casa, cuyo tejado se veía desde lejos, ocupaba la cima de una colina, dominando sobre un valle encantador.

El parque, de ocho a diez hectáreas, admirablemente hecho, se extendía por las zonas pendientes de la colina y descendía hasta el valle, en donde un riachuelo entantador, transparente y juguetón, la rodeaba por completo.

Desde la terraza del castillo el parque en apariencia no tenía límites.

Una calle de arboles formaba una bóveda de verdura impenetrable, a uno de los lados de la finca.

En el otro, y separados del cuerpo del edificio por espesos arboles, se levantaban los departamentos de l servidumbre, con las caballerizas y cuadras.

Enfrente de la escalinata que conducía a la entrada principal, se encontraba un inmenso canastillo de flores, y todo el frente

de la casa se veía adornado con plantas raras y caprichosas.

Una sala de baño y estensas galerías de cristales completaban las dependencias.

La planta baja del castillo contenía dos salones, una biblioteca, un salon de fumar, un comedor muy grande y una sala de billar.

Todo ello estaba perfectamente amueblado, si bien no ricamente, y cubierto por linda cretona.

Las habitaciones de los dueños de la casa y un gran número de cuartos para los amigos ocupaban los pisos superiores.

Como se ve, la posesion de Hojas-Verdes constituía una residencia más que aceptable.

Para desgracia de Julio Leroux, Lazarine y Renee, acostumbradas al refinamiento del lujo y del buen gusto, encontraban todo aquello raquítico, mezquino y pobre.

El banquero, nacido en aquella posesion heredada de sus padres, no había vuelto a ella desde la edad de 16 años.

Sus hijos no habían puesto en ella los pies.

Y esto se explica perfectamente.

Absorto en sus múltiples negocios y sus gustos parisienenses, Julio Leroux no se alejaba nunca con gusto de la gran ciudad.

Visitaba de vez en cuando la importante finca comprada por él en Normandía, y en la cual gastaba enormes sumas en el entretenimiento de los parques y jardines.

Cada año alquilaba en la estacion de verano alguna finca espléndida, ya en Anteuil, ya en Ville d'Avray, ya en Maisons-Laffitte.

Allí al menos podía recibir a sus numerosos amigos; tenerlos a la mesa, y sus caballos ó el equipo de hierro le conducían rápidamente a Paris.

En el otoño llevaba sus hijas a Dieppe ó a Trouville por un mes y muy amenado las dejaba solas. Lazarine y Renee se habían acostumbrado a aquel abandono.

Tenemos necesidad de afirmar que las dos hermanas cuyo carácter ya conocemos, se habían de quejar constantemente de verse privadas de la libertad omnimoda que disfrutaban y que habían perdido para siempre las necesidades imperiosas que reclamaba su existencia, como los placeres sociales, los ricos vestidos, los espléndidos tocados y la corte de ricos y elegantes gomosos.

No les gustaba la lectura ni más música que la de los Bufos ó la de Variedades. No se ponían al piano sino para acompañar algún *couplet*, imitando a Judie, Schneider ó Teresa.

Como tampoco recibían los aplausos de

18 SU ALTEZA EL DINERO.

zaba el pequeño salon metamorfoseado en cuarto de estudio, decía siempre:

—Eso es bueno, hija mia, está bien que estudies, pero no tanto, porque eso puede ser perjudicial para vuestra salud. Cuando una jóven es linda y además muy rica, no necesita para nada el ser instruida. Los millones constituyen la ciencia infusa, y yo os aseguro que tendréis muchos millones, para que no tengáis que cuidaros de nada.

Sus lecciones de moral las fundaba en lo siguiente:

—La primera de las virtudes, hijas mías, es la fortuna: «Esta encierra las demás! Es necesario marchar con la corriente de la época, y viviremos en un tiempo en que el dios Lingo es el único soberano de la tierra que no se piensa en destronar, se llama ¡Su Alteza el dinero!»

Lazarine y Renee comprendió todo esto perfectamente.

Juana no se convencía tanto de aquellos principios morales. Le parecía que no era digno ni honrado espresarse de aquel modo, pero la dulce y tímida niña no se atrevía a hacer la menor observacion. Sabia demasiado que su padre conservaría, a pesar de todo, su esperanza de ver las cosas y que sus hermanas se burlarian de ella.

Tan luego como las dos mayores llegaron a los diez y siete y diez y seis años respectivamente, Julio Leroux las encontró suficientemente instruidas, despidió a los maestros, y cesoso partidario de las costumbres americanas, abrió a sus hijas un crédito ilimitado para sus tocados y caprichos, y les concedió una libertad sin restricciones de ningún género.

Lazarine y Renee tenían carruajes parisienenses, caballos especiales y lacayos distintos.

Por la mañana iban al bosque de Bolonia a caballo, seguidas de una escolta de gomosos que les habían sido presentados en los bailes de personajes, donde su padre las llevaba, y luego valsaban y bailaban el cotillón con perfecta desenvoltura.

Behabar pisó a tierra en Madrid ó en la Cascada y mojaban un bicecho en una copa de Jerez.

Al medio día, hora de ir al lago, volvían al bosque, ora conduciendo ellas mismas sus brías jacas, ora luciendo caprichosos y ricos trajes sentadas muellemente en lujosas victorias.

Toda el mundo las conocía y ellas conocían a todo el mundo.

Si en el bosque se encontraba un provinciano acompañado de algun parisien, en el acto reconocía a su cicerona:

—¿Quiénes son éssos jóvenes tan tímidos?

18 SU ALTEZA EL DINERO.

El parisien respondió en el acto:

—Son las niñas Leroux...

Lo mismo exactamente que hubiera podido responder.

—Son las pequeñas Drouard...

—¿Cómicas, bailarinas?—añadió el provinciano.

—No, querido amigo, son millonarias.

—¡Ah!

—Bien puede uno casarse con ellas, como veis... Poned pues, las puntas a alguna si el corazón os lo aconseja y si tenéis por lo menos una refita de tres ó cuatrocientas mil libras.

Se encontraba a Lazarine y Renee en el tiro de pichon. Se las encontraba en el círculo de patinar, en el salon, en las ventas del hotel Drouot. Parecían tener el don de ubicuidad.

Tenían un día señalado para recibir a los amigos de su padre y a los gomosos de que hacemos mencion más arriba. Se tomaba ponche y se jugaba.

El banquero honraba algunas veces con su presencia durante una ó dos horas aquellas pequeñas reuniones íntimas, y en su rostro se dibujaba la alegría que experimentaba.

—Mi palabra de honor, querido amigo,—dijo un día a su íntimo el viejo príncipe Godefroy de Castel-Vivant, un tipo muy curioso que no tardaremos en dar a conocer a nuestros lectores.—Mis hijas son tan ociosas como Tata.

Tata era en aquel momento la favorita histórica.

—Mucho más célebres,—dijo el príncipe.—Es un elogio que os debo hacer y le hego de todo corazón.

Las dos hermanas no faltaban nunca a ningún estreno, y no tenían inconvenientes en asistir a aquellos teatros en que las jóvenes casadas iban a un paleo, y ocultaban el rostro con un gran abanico.

Lo mismo iban al Palais-Royal, a Variedades, a las Loecras Dramáticas, a los Bufos y a las Loecras Marigny, como a la Comedia Francesa, al Gimnasio y a la Opera Cómica.

Como asistían a todas partes y en todas ellas figuraban en primer término, todos los periodistas tenían estereotipado el siguiente suelto:

«Las dos encantadoras hijas de uno de nuestros más opulentos banqueros, J. L., brillaban por su hermosura y la riqueza y gusto de su tocado, en una platea...»

Tal género de vida había hecho naturalmente que Lazarine y Renee adquirieran celebridad, y además que se perfeccionaran demasiado en el lenguaje especial de los

ta mente aclarada en el sentido que indi-
camos nuestro gobierno, puesto que lo sus-
tancial de la contestacion, que oficialmente
conocia, estaba aceptado en
principio.

El presidente de los Estados Unidos
sigue mejor, segun telegrama del señor
Barca recibido anoche á las nueve en
el ministerio de Estado.

Ha entrado á formar parte de la redac-
cion de nuestro estimado colega la
Correspondencia Ilustrada, nuestro distin-
guido compañero en la prensa don
Emilio Medina.

Anoche se volvieron á reunir los re-
presentantes de los cien barrios de Ma-
drid para la formacion del casino de-
mocrático popular, en la redaccion del
Demócrata.

La comision encargada de buscar el
local para su instalacion dió cuenta de
sus gestiones y parece haber encontra-
do un espacio local en una de las ca-
lles más centricas de esta capital.

La comision de hacienda tambien ha
encontrado una fórmula sencilla para
que se alleguen los fondos necesarios
y en breve por consiguiente se inaugu-
rará aquel centro democrático.

Después de levantada la sesion oimos
decir á los representantes de barrio que
el casino se inaugurará el 15 del próxi-
mo agosto.

Los periódicos, á falta de otros asun-
tos, comentan á su gusto las entrevistas
del ministro de Italia y el subsecretario
de Estado, dando proporciones de pró-
xeta diplomática al hecho de llamar al
señor conde de Greppi la atencion del
gobierno sobre la pastoral del cardenal
Moreno.

«Tenemos motivos para asegurar que
este asunto no reviste más importancia
que la de una observacion amistosa,
sin que se haya cruzado con tal motivo
nota alguna diplomática.

En Málaga se intentó llevar á cabo
un robo anteayer y los periódicos dan
los siguientes detalles del hecho:

«El escalo iba dirigido al almacén de ha-
rinas del Sr. Vida, y los atrevidos cacos
practicaron el agujero por donde se pro-
ponian penetrar en el almacén, precisa-
mente debajo de una enorme pila de sa-
cos de harina, que se hubiera hundido so-
bre ellos, al seguir la excavacion.»

Es de presumir que los ladrones han pe-
netrado en la alcañarilla por algun lugar
próximo, cuando salieron inmediatamente
y no pudieron ser habidos no obstante que
se les ha buscado por todas las madroñas
practicables de la ciudad.
«La causa se instruye con gran activi-
dad.»

Dice un periódico:
«La junta de letrados del partido
conservador vá á llevar en breve á los
tribunales al gobernador de Badajoz,
por haber dispuesto la suspension del
ayuntamiento de Codosera, con fecha
30 de junio último, es decir, dentro del
período electoral.»

Esta afirmacion es completamente
gratuita. La suspension fué acordada
en 21 de dicho mes y comunicada inme-
diatamente al ayuntamiento, y por
cierto que tales motivos existian para
adoptar aquella medida, que los tribu-
nales de justicia estan conociendo ya
de los gravísimos abusos cometidos por
dicha corporacion, que redujo la admi-
nistracion del municipio al estado más
deplorable.

La pastoral del cardenal Moreno se
ha leído ayer en las iglesias, sin que ha-
ya ocurrido novedad alguna.

BOLSIN.—Añoche no hicieron ope-
raciones.

El Ateneo de la Juventud se reunió ayer
con el fin de aprobar sus estatutos y nom-
brar la junta directiva y mesa de discusion,
que quedaron constituidas en la forma si-
guiente:

Junta directiva.—Presidente, D. José
Echegaray; vicepresidente, D. Leopoldo
Galvez Holguin; director de veladas, don
Fernando Soldevilla; idem del interior,
D. Eduardo Bermúdez; idem de recreo,
D. Julio Lopez; secretarios, D. Raimundo
Iglesias, D. Abelardo Perez Salas y don
Primitivo Fernandez; tesorero, D. Enrique
Galvez Holguin.

Mesa de discusion.—Presidente, D. Ed-
mundo Aguilar; vicepresidentes, D. Ale-
jandro Testar y D. Manuel Maher; secre-
tarios, D. Luis Jimenez y Verdeje, don
Tomás Rosario, D. Javier Gomez de la
Serna y D. Francisco Gonzalez Villarias.

### EDICION DE LA TARDE DE HOY 25 DE JULIO.

LA CORRESPONDENCIA ha recibido esta
tarde los siguientes DESPACHOS TE-
LEGRAFICOS:

Liverpool, 25.
En unos barriles de cemento se han des-
cubierto doce máquinas infernales proceden-
tes de América.

Londres, 25.
Dice el Daily News de esta mañana que
la diplomacia europea ha brindado al go-
bierno de los Estados Unidos á que firme
una nota colectiva que se dirigirá al go-
bierno ruso con motivo de los malos tra-
tamientos inferidos á los judíos en Rusia.
«Fabra.»

No es cierto, como afirman algunos
periódicos, que hayan contestado al comi-
té electoral del comercio ninguna de
las sociedades á quienes se dirigió,
anunciando su constitucion y esperando
su apoyo; antes por el contrario, á fin
de saber á qué atenerse respecto de
la actitud de las mismas sociedades, se
ha dirigido á los presidentes un atento
besa la mano pidiendo una conferencia
sobre el particular.

Los profesores de la real capilla se
han acercado á nuestra redaccion á
protestar de que hayan asistido, ni mu-
cho menos como «masa coral», á la fun-
cion religiosa que hoy se ha celebra-

do en el vecino pueblo de Carabanchel
bajo.

Individualmente, y sin más represen-
tacion que la propia, cantan en algunas
fiestas religiosas, como lo hace hoy en
el citado pueblo el tiplo Sr. Sanz; pero
en corporacion jamás, sin la venia de
SS. MM., y solo bajo la direccion de
sus maestros, siendo muy de lamentar
que á menudo se abuse de su nombre en
las funciones de iglesia por quienes no
tienen títulos para llamarse tales indivi-
duos de la capilla real.

De la prensa francesa tomamos las
siguientes noticias relativas á los sucesos
franco-tuneceinos y argelinos:

«Tolon, 22 julio (tarde).

Han llegado hoy tres batallones de
infanteria de línea: se esperan 2500
hombres con tres baterias de artilleria,
de hoy á mañana.

Estas fuerzas todas van destinadas á
la provincia de Orán.

El trasporte La Guerriere ha fondea-
do en esta rada.

Saída, 22 julio.
Un largo convoy de trabajadores sa-
le para la estacion de Mosbah, desde
donde se trasportan en camellos al po-
zo de Sfid. Se esperan nuevos refuerzos.

Marsella, 23 julio.
Segun el periódico Petit Provençal,
el regimiento 1.º de húsares, de guarni-
cion en Marsella, compuesto de 1000
hombres montados, y que ha efectuado
antes una gran parte de la campaña tu-
neceina, ha recibido orden de movilizacion
inmediata. El regimiento debe
marchar dentro de los primeros cuatro
dias.

Se ignora si se le destinará al Sur de
la provincia de Orán ó á la de Túnez.
Hoy llegará un destacamento del 14
de línea, que saldrá para Argelia.

Paris, 25.
El gobierno ha recibido noticias más
satisfactorias sobre el estado general
de las provincias tuneceinas. Resulta, de
los detalles oficiales, que la tranquili-
dad se ha restablecido, y que la toma
de Sfax ha producido un efecto moral
considerable, haciendo cesar todos los
conatos de insurreccion que se habian
manifestado desde hace algunos dias.

Soussa, Gabés, Djerbah y Kairouan se
hallan en absoluta calma. En este últi-
mo particularmente las tribus que se
hallaban en la villa Santa, se han dis-
persado y han demostrado la sumision
más completa al «gobierno del bey.»

Las noticias de la provincia de Con-
stantina son igualmente muy satisfac-
torias.

El gobierno ha recibido del coman-
dante de la escuadra acorazada el parte
oficial sobre la toma de Sfax. Este parte
será publicado en el Journal officiel.

Ha correspondido al rector de la uni-
versidad de Santiago la honrosa mi-
sion de presentar hoy, á nombre del
rey, la ofrenda en el altar de Santiago
de 10250 pesetas.

Sobre lo ocurrido en Málaga al con-
cluirse la corrida de toros del domingo,
dicen los periódicos:

«Salía el diestro Lagartijo, acompaña-
do de su hermano y de otras personas, por
la puerta inmediata á la «cerca, cuando se
acercaba á ellos precipitadamente un jóven
obrero, muy entusiasmado del espresado diest-
ro, y á quien se proponia dar un abrazo.
Prevenidos como estaban los otros espe-
rando una agresion, á consecuencia de los
incidentes que horas ántes habian ocurri-
do en la plaza, equivocaron á dicho jóven
con cierto sevillano de quien aguardaban
hermano de Lagartijo, que llevaba tres de
las puntillas que sirven para la lidia, el
referido jóven, obrero de los talleres de
dorados de los Sres. Lavettino y compa-
ñía, recibió varias heridas ántes que pu-
diera darse á conocer.»

Ha llegado á Córdoba el señor Car-
vajal.

En Córdoba anteayer un perro con se-
ñales de hidrofobia se abalanzó á una
pobre mujer en la calle de la Esparte-
ria, mordiéndola la ropa, y perseguido
después por un guardia municipal y al-
gunos agentes de orden público atrave-
só la calle de Alfaro, huyendo de los
disparos que estos le hacian, y fué á
refugiarse en el taller de sastré del se-
ñor Armenta, causando á la familia y
operarios el susto que es consiguiente,
hasta que allí lograron darle muerte sus
perseguidores.

Van á embastarse el 31 del actual 97
minas embargadas por débitos del cá-
non de superficie, sitas en términos de
Santa Elena, Carolina, Carboneros, Ba-
ros, Linars, Vilches, Guarroman y Vi-
llanueva de la Reina en esta provincia.
El edicto se publicará un día de estos
en el Boletín y el acto tendrá lugar en
la ciudad de Linors.

En incidente personal surgido entre el
subgobernador de Linares y D. Faustino
Caro, de que han hablado los perió-
dicos de la localidad, ha quedado satis-
factoriamente zanjado.

Dice un periódico de Murcia:
«Un sujeto que estuvo anteayer en esta
ciudad, al volver á Cartagena en el mismo
día, ha dado dos puñaladas á su mujer, que
tenia una barraca en el muelle.»

En Paris, Burdeos y Lyon, se nota
falta de agua, por el exceso del calor.

En Orán no se sabe nada del paradero
y marcha de Bou-Amenna.

Esta noche sale para Leon y Astorga
nuestro querido amigo D. Pio Gullon.

El Sr. Alvarez Alvistur nos ruega
manifestemos su profundo agradeci-
miento á cuantas personas del distrito
de Mula han ofrecido apoyarle en las
próximas elecciones para diputados á
Cortes, apoyo que siente mucho no po-
der aceptar.
El Sr. Alvistur tiene el decidido pro-

pósito de no desempeñar cargo alguno
que le impida dedicarse á los trabajos
científicos que desde hace tiempo cons-
tituyen su única ocupacion.

Hoy por la mañana recibimos de NUE-
STRO SERVICIO PARTICULAR el si-
guiente despacho telegráfico:

San Ildefonso, 25 (10 m.)
A las once de anoche, después del
banquete, celebraron los ministros
aquí presentes un pequeño consejo de
despedida. En el trámite definitiva-
mente de la carta-pastoral del carde-
nal Moreno.

Puedo asegurar á Vds. que este
asunto no estabiará en lo más mínimo
las intimas y cordiales relaciones en-
tre España é Italia.

El señor ministro de Estado conta-
tará hoy á la nota de Francia relati-
va á los asuntos de Orán, zanjando
satisfactoriamente los puntos de com-
promiso que pudieran invocarse más
tarde como precedentes.

Los ministros de Fomento y de Go-
bernacion, el capitán general de este
distrito señor conde de Valmasada y
el marqués de Bedmar, encuéntranse
en estos momentos de cacería con su
majestad el rey en Riofrio.

Esta tarde salen para esa corte los
ministros de la Guerra, Gobernacion
y Marina.—MURZ.

Un entusiasta admirador de las glo-
rias de Galicia, que es al propio tiempo
hijo de aquella importante region, ha
encargado á nuestro querido amigo
el popular novelista Antonio de San
Martin, la redaccion de un libro que
llevará el título de Galicia pintoresca
y monumental. Dicha obra, será editada
con gran lujo, y el artista encargado
de su ilustracion, será el aventajado
pintor Sr. Balza, oriundo tambien de
la citada comarca.

Hoy recibimos de nuestro querido
compañero Sr. Peris Mencheta la si-
guiente carta:

Valencia, 24.
La corrida de toros verificada ayer tar-
de no satisfizo del todo las exigencias de
entusiasta publico valenciano. Los toros
de la ganadería de Miura, por su crédito,
hicieron concebir buenas esperanzas,
mas como fueran de pocos años y faltos de
corpulencia, no dieron el juego que debia
corresponder á la maestria de los acredi-
tados diestros que lidiaban.

Desde las primeras horas de la tarde, no
tábase una animacion extraordinaria de
carrujes y una inmensa concurrencia de
gente alegre y bulliciosa.

Las rejias alistadas de forasteros solici-
tando entradas de sombra, pero inuti-
lmente; los revendedores habian abarcao
con todas, y era preciso ofrecer una prima
algo subida para lograr un billete.
Por otra parte, las animadas conversa-
ciones de los aficionados, fundadas más
que otra cosa en la rivalidad que se des-
cubre en este publico, unos por Lagartijo,
otros por Frascuelo, todo era como prepa-
rativo á una funcion tan propia del caract-
er nacional.

cilleres y bastidores, impropios de su posi-
cion y de su rango.

No tenían la menor idea de las conve-
niencias sociales, y trataban á su padre con
una familiaridad extraña, como si se trata-
ra de un jóven de su edad, lo cual el autor
de sus dias encontraba encantador.

Parece lógico pensar que con aquel géne-
ro de vida Lazarine y Renee se veian abso-
luta é irreparablemente comprometidas.

El mal existia ciertamente, pero mucho
menos de lo que se podia creer.

El sistema de educacion de Julio Leroux
era conocido de todo el mundo, así es que
todo el mundo criticaba más al padre que á
las hijas, y se añadia que nadie podia incul-
par á aquellas criaturas inconscientes en-
tregadas á sí mismas precisamente en la
edad en que la ternura y cuidados matema-
les son más necesarios.

Pasaban por inconsecuentes y por coque-
tas, pero se les suponía en el fondo más sen-
cillas de lo que aparentaban y los sieteme-
minos que las rodeaban, sabian mejor que
nadie que no existia la gravedad real que
todo el mundo sospechaba por la aparien-
cia.

Cosa singular! la sociedad, demasiado se-
vera casi siempre, era esta vez demasiado
indulgente.

Nuestro juicio será más severo que el
suyo.

Lazarine y Renee tenían en la masa de la
sangre todo lo que hace falta tener para
convertirse en peligrosas criaturas.

Frivolas y ligeras, sin creencias y sin
principios, hubieran podido salvarse por el
corazon; pero este les faltaba. Su solo culto
era el placer, y su único Dios el dinero.

La moral del banquero tenia sus frutos.

Lazarine, tres ó cuatro meses ántes, se
habia encontrado siendo la heroína de una
pequeña aventura, descubierta á tiempo,
de la que vamos á decir algunas palabras
porque debia influir en su vida más tarde.

Julio Leroux hacia ejecutar pinturas de-
corativas en uno de los salones del hotel por
un maestro en el género.

Este maestro tenia un discípulo que pro-
paraba el trabajo, pintaba los fondos y bos-
quejaba las figuras y los accesorios dibuja-
dos por el artista á la moda.

El discípulo se llamaba Hector Begour-
de; era el tipo más original que imaginarse
pueda. Llamado vulgarmente Totor por
sus camaradas, realizaba el ideal de lo lin-
do. Vintifres años, un talle encantador, ca-
bellera negra y rizada, bigote encantador, ojos
risueños, y con todo esto una elegancia na-
tural, una gracia bohemia. Una absoluta
satisfaccion de sí mismo y las verdaderas
tradiciones del baile francés ilustrado por

Frididi, le hacian irresistible para las fan-
tásticas bellezas del salon Boullier y otros
círculos coreográficos y galantes.

Como artista, no carecia de originalidad
ni de talento. Totor iria lejos si quisiera...
—decian sus camaradas.—Pero por desgra-
cia es demasiado lindo... las mujeres le
pierden...

Siempre sin un cuarto y acrimbido de
deudas Totor se creia de ideas radicales;
declamaba gustoso contra la injusta des-
igualdad de las condiciones sociales, acusa-
ba al capital de explotar al trabajador, di-
bujaba caricaturas políticas, y cuando no
tenia nada mejor que hacer, brindaba en el
café Frontin á la salud de los héroes del 93.

Por lo demás, era el mejor muchacho del
mundo é incapaz de hacer daño á una
mosca.

Una mañana Lazarine al bajar del caba-
llo entró en el salon que decoraba Totor, y
con el lente en el ojo y el litigo en la ma-
no examinó, discutió, alabó y criticó sus
pinturas cortando á diestro y siniestro en
términos de taller y con un aplomo sobe-
rbio.

Deslumbrado por la belleza de la jóven y
admirado al principio hasta el estupor, el
artista se repuso bien pronto, sin embargo,
gracias á su carácter y desplegó una gracia
que hizo reir á su interlocutora.

Apasionada por su nueva escentricidad
Lazarine tomó la costumbre de ir todos los
dias á pasar una ó dos horas al lado de
Hector cuando estaba seguro de encontrarle
solo.

Las maneras escentricas de la señorita
Leroux no inspiraban el menor respeto á
Begourde cuya fatuidad por otro lado no tenia
límites.

—Esa chiquilla está loca por mí... Eso
salta á la vista,—se dijo.—Mostrarme cruel
seria del peor gusto... Además que no se sa-
be lo que puede suceder... ¡Tanto peor para
la señora Bobbinol...

La señora Bobbino, así llamada en el bar-
rio Latino, en recuerdo del difunto teatro
del Luxemburgo, en el cual habia brillado
en las espirituales revistas de Saint-Aguan,
era una de las reinas de la Clocherie des
Lilas y la amante en título de Hector.

El jóven radical, olvidando sus feroces
declamaciones contra el capital explotador,
pensaba que su matrimonio con Lazarine
seria bajo todos puntos de vista una ope-
racion agradable...

En su consecuencia, y sin esperar á más,
hizo á la jóven una especie de declaracion,
mitad seria y mitad cómica, que podia per-
mitirle, en caso de necesidad, retirarse en
buen orden, si contra todo lo presumible,
era desairado.

Nada de esto sucedió.

La declaracion, alegremente dicha, fué
acogida sin el menor enojo.

Cierto que Lazarine no amaba Totor; pero
le encontraba lindo como un tenor de ópera
cómica y la situacion le divertia.

Animado por aquel primer éxito, y decidi-
do á llevar las cosas á paso de carga,
Begourde escribió cartas incendiarias que
la jóven no rehuyó recibir.

En pendiente tan peligrosa no es posible
detenerse cuando se quiere.

Libre en sus acciones, yendo y viniendo
á su gusto, Lazarine no podia dejar de
conceder bien pronto la cita solicitada por
el audaz pintor... Y en este caso, ¿qué hubiera
sucedido?

Felizmente la casualidad permitió que
Julio Leroux, que por costumbre y por siste-
ma jamás veia nada, se apercebiese de
algo.

Encontró que el capricho de su hija tra-
spasaba los límites de lo posible... Puso
tranquilamente á Begourde en la puerta de
la calle y por primera vez en su vida riño
seriamente á Lazarine.

La niña mimada lloró durante dos horas,
suspiró hasta la noche, y al día siguiente
ya no volvió á pensar en el héroe de aque-
lla novela interrumpida á sí pensó fúe para
oncejose de hombros al recuerdo de su pro-
pia tontería.

Aquel héroe, tan pronto olvidado por ella,
debia representar, sin embargo, un gran pa-
pel en su porvenir.

Lazarine y Renee—tenemos necesidad de
decirlo,—soñaban en matrimonios esplén-
didos.

Gracias á su gran belleza, y gracias á las
círculas de su dote que el rumor público exa-
geraba, aun parecia que no debia tener
más embarazo que la eleccion; pero su am-
bicion de dinero era tan insaciable, que los
millonarios de sus conocimientos no les pa-
recian bastante ricos.

Juana no se parecia en nada á sus herma-
nas que la apodaban La Puera Cententa.
Tan sencilla como ellas casquivanas, tan
seria como ellas ligeras, no amaba el lujo
ni los placeres sociales. La dulce niña vi-
viendo por el corazon, habia encontrado el
medio de erarse en el suntuoso palacio un
nido modesto. Cuando pensaba en el matri-
monio (pues todos los jóvenes piensan en
él), no deseaba un marido con gran fortuna
ó un gran nombre, sino un marido digno de
ser amado que la quisiera con toda su alma
y á quien ella adorase con todas las fuerzas
de su corazon.

II.

Sabido es de todo el mundo lo fértil que
es en naufragios inesperados el océano
financiero de Paris.

De repente, y sin que ningun indicio pre-
cursor haga prever la catástrofe, se ven
desaparecer fortunas que parece estaban al
abrigo de cualquier contratiempo.

De un día á otro se ven destruidas posi-
ciones que daban lugar á creer que eran in-
destructibles.

Julio Leroux, halagado por el éxito y
contando siempre con su buena estrella, que
hasta entonces no le habia faltado, llevaba
una vida de príncipe y gastaba á manos
llenas.

Por prodigiosos que fueran sus gastos, no
hubieran arrastrado sin embargo á la ruina
á una casa tan poderosa como la suya, pero
las quiebras consecutivas de un banquero
inglés y de otro americano abrieron en su
caja un déficit de más de cuatro millones.

La herida, aunque profunda, no era sin
embargo incurable.

Con orden y economias Julio Leroux po-
dia salvarse aun. Desgraciadamente no quiso
estrochearse y le pareció del mejor gusto,
después de una pérdida enorme, no cambia-
r de género de vida.

—Se veia,—se decía,—que cuatro millo-
nes no significan nada para mí... Lejos de
aminorar mi crédito aumentará y algunas
operaciones atrevidas cubrirán el déficit.

Por esta palabras, operaciones atrevidas,
entendia el banquero esas jugadas de bolsa
que le habian salido tan bien cuando le so-
plaba la vena.

Aquella vena se figuraba tenerla aun y se
engañaba.

La señora fortuna no le miraba con bu-
nos ojos.
Sus especulaciones fracasaron.

Se obstinó.

Para terminar, una mañana, la vispera de
un cambio formidable, Julio Leroux se vió
perdido.

El banquero, como ya sabemos, no era un
mal hombre y á su probidad comercial su
mezclaba un inmenso orgullo.

—Es preciso liquidar,—se dijo,—y la li-
quidacion es el desastre en todo su horror...
Si yo me arruinara solo, tomara una reso-
lucion; pero si arrastro en mi ruina á los
que han depositado en mí su confianza! Si
yo hubiera gastado con mi fortuna la de
los demás; en una palabra, si á mi apellido
se uniera la terrible frasa de quebrado, me
saltaria la tapa de los sesos.

La liquidacion se hizo bien y dió resulta-
dos que apenas se podian esperar. Todo se

La gente fué poco á poco ocupando sus asientos, y la plaza ofrecía un aspecto sorprendente. A las cuatro en punto estaba lista y se veía por una parte una columna de sombreros de paja que llenaban la sombra, y por otra, como en las fiestas de los toros, se veían los casacaos y los casacaos con las mangas de camisa y algunos otros trajes de forasteros que llegados á otros trajes se contentaban con haberlo último una entrada de sol.

Nada he de decir de los palcos en que estaban las mantillas blancas, pues conocidas es de todos la hermosura de las valencianas y el resaca que dan á estas funciones. El gobernador Sr. Capdepont, tras un saludo de bienvenida, ocupó el palco principal, teniendo á su lado al alcalde Busutili, é hizo la señal de dar comienzo á la función.

Los tres maestros, Lagartijo, Currito y Frascuelo rompió la marcha al compás de la música de Pan y toros: tras ellos seguían las tres cuadrillas, parrandas y muñeiras. ¡Qué magnífico espectáculo! Pudiérase pagar la entrada por solo este momento. El espacio de la plaza bañado al momento de una lluvia de vitores y aplausos de abundante movimiento de una infinidad de abanicos, de aquellos trajes resplandecientes de oro y plata, que el sol hería y que deslumbraban los ojos, rivalizando los de los tres espadas en riqueza y galanura, no hay palabras para pintarlos.

Siguió como es costumbre en el orden de la función, tras un momento de calma, en que los espectadores aguardan con una ansiedad que pudieramos llamar uniformemente acelerada, se abre el chiquero y sale el primer toro de la tarde, llamado *Portugués*, que saltó tres veces la valla, rompiéndola en la primera. Murió á marrompiéndola en la segunda. Muerto el primero, el segundo de plaza de imanes por Lagartijo, sin otro de aje de imanes por Currito, y el tercero de plaza de imanes por Frascuelo, que puso á Frascuelo en grave riesgo. Este, después de seis pinchazos, salió embrocado, agarrándose al cuerno izquierdo, con el que anduvo caparroz y retrocedió durante una distancia de tres ó cuatro docenas, sin que afortunadamente hubiera que lamentar ninguna lesión.

El cuarto llamado *Gracioso* tomó hasta quince varas, dando seis porrazos á los picadores, y uno con tan mala suerte al torero, que lo volvió por el aire cayendo en descombrido, con contusión y contusión.

El quinto llamado *Sarruco*, la emprende con Chuchi, que le clavó la pica atravesada. Durante media hora pastores, mansos y cuadrilla trabajaron por meterle en el callejón sin llegarlo á conseguir hasta que Frascuelo le traspasó, haciendo que se rompiera el pelo y acabando el incidente Juan Molinos que concluyó de sacarle el resto de la lanza que le quedaba.

El final de la lidia bastante bien. Dos toros fueron para Lagartijo y uno para Frascuelo.

La asociación de Beneficencia hoy ha repartido raciones á los pobres.

El gran festival del Skating-Garten dirigido por Valle, muy bien y concurrido. Esta tarde tendrá lugar la segunda corrida.

En general la feria continúa animadísima. —MRSCHETA.

Hoy recibimos de nuestro correspondiente en la Granja la siguiente carta:

«San Ildefonso, 24.

Anoche se celebró en este real sitio el magnífico baile de etiqueta anunciado. Los salones del piso bajo estaban adornados con profusión de flores y luces maravillosas y delicadamente colocadas. La concurrencia brillantísima por todas partes se veía la elegancia, el gusto y la riqueza, desbordando por su esbeltez y donosura su majestad la reina, que vestía de blanco, y su altera la infanta doña Isabel de color rosa, y por su hermosa angelical sus alzas las infantas doña Eulalia y doña Paz. Todo era espléndido y bello en decoro: nuestros damas encantadoras y ricamente ataviadas y apuestos caballeros elegantemente vestidos.

S. M. el rey, con S. A. la infanta doña Cristina, rompió el baile. Recordamos haber visto bailar, además, á S. M. el rey con la condesa de las Almenas; á S. M. la reina con los ministros de Gracia y Justicia, conde de Puñonrostro y varios embajadores extranjeros; á S. A. la infanta doña Isabel con los ministros de Marina y Fomento y otros señores.

Asistieron al baile los ministros de la corona, duque de Sesto, marqués de Nájera y Santa Cruz, condes de Valmaseda, Puñonrostro, duques de Alameda, marqueses de los Ulagares, vizconde de Torreluzán, condes de las Almenas, marqueses de Alava, de Almaguer, Alameda, de Arco, de Benavente, de las Alifanegas, de la Frontera, de Lozoya, de la Plata, de Quintana, de Martorell, de Retortillo, de San Saturnino, de Valderrama, condes de Ximenes, Rudolf, condesa de Lorente, condes de Benavides, de Cumbres Altas, ministros de Suabia, Bélgica, embajadores de Austria, Gran Bretaña, Estados Unidos, condes de Sarmiento de Sembriviera, agrónomo de la legación de China, conde de Villares, gobernador de la provincia, ingeniero jefe, alcalde de Segovia y todas las autoridades de la provincia, generales Echagüe, conde de Serrallo, Ceballos, marqueses de Torrelavega, Sres. de Bauer, Andrés del Río y señora, Subiela, Redondo, señoras de Lasqueti, Abella, Rosales, Irujo, Sautero y señora, Rafael Campos, Abelardo Torres, Pineda, José Valero, Federico de Orduña, Ricardo Alos, Miguel de Orduña y señora, oficialidad de Alabarderos, Escolta real y batallón de Arapiles y otras muchas personas que no recordamos. Terminó á las cuatro de la mañana.

—Con motivo de estar algo cansado S. M. el rey de resultados del baile, se acordó tener lugar el consejo de ministros á las cuatro de la tarde, en vez de las dos, como telegrafía á Vds.

—Se han dado las órdenes necesarias para que todo el ajuar de mesa embarcado en Cartagena se lleve á Santander en la fragata *Tornado*.

—Esta tarde han corrido las fuecitas á presencia de SS. MM. y AA. y de una inmensa concurrencia que ha pasado después por delante del palacio, amenizando el paseo la música de Arapiles.

—Han venido todas las autoridades de Segovia á felicitar á SS. MM. Una sección de artillería ha hecho las salvas de ordenanza.

De todas las provincias de España y de multitud de puntos del extranjero han telegrafiado felicitando á la real familia por los días de S. M. la reina, por cuyo motivo en la estación telegráfica de palacio, como en la del gobierno de este real sitio, ha sido el servicio excesivo, teniendo la su-

tafación de poder manifestar á Vds. que á pesar de esto, nada ha sufrido retraso y que los Sres. Torres y Campos, empleados de la primera, y los Sres. Vazquez, Camacho, Tejero, Martínez y Milano, de la segunda, han demostrado, como en otras ocasiones, su actividad y celo en el exacto cumplimiento de su deber.

—El empresario del teatro, que con tanto acierto ha sabido complacer al público de este real sitio, trayéndonos la excelente compañía actual y proporcionándonos además la satisfacción de ver al eminente actor Sr. Valero, cosa extraordinaria para este pueblo, es D. Francisco Hernandez, y no Martínez, como dije equivocadamente en mis anteriores.

—Hoy á las cuatro de la tarde se ha celebrado consejo de ministros con S. M. el rey. Desde el consejo salieron á ver correr las fuecitas, é inmediatamente tuvieron el banquete en palacio.

En dicho consejo no hubo acuerdo alguno sobre los asuntos estereos.

—Parece que el Sr. Sagasta vendrá por el Norte, llegando á esta el día 1.º de agosto.

—Hoy ha recibido S. A. la infanta doña Isabel al Sr. Chas de Lamotte, quien ha leído una composición poética que ha agradado mucho.

Mañana gran cacería en Riofrio. —MUR.

He aquí algunas noticias sobre la proyectada peregrinación á los Santos Lugares:

—El 23 del próximo setiembre saldrá de Cádiz un vapor. Allí podrán embarcarse los peregrinos procedentes de aquella parte de la Península. El 30 tocará en Valencia para los del centro; el 1.º de octubre en Barcelona para los de Cataluña, Aragón y Navarra, saliendo el mismo día con dirección á Jaffa, donde terminará el viaje por mar, y de allí directamente á Jerusalén, para cuya etapa estarán prevenidos los convenientes transportes. Dicho vapor solo tendrá dos clases, primera y segunda, y admitirá hasta 300 peregrinos, número máximo de que puede disponer la peregrinación.

El coste total de la peregrinación será en primera clase de 100 duros, y en segunda de 100. Y decimos coste total porque en él se incluyen todos los gastos indispensables del peregrino, desde su salida de España hasta su vuelta á ella, como son manutención durante el viaje por mar y tierra, y durante la estancia en Tierra Santa y caballerías á transportes desde Jaffa á Jerusalén, propinas á los guías y dragomanes y á la escolta turca, limosna á la hospedería de los padres franciscanos, etc., etc.

La estancia en Palestina será de 18 días, y durante ellos visitarán en la forma piadosa que es de costumbre los lugares consagrados por los más sublimes recuerdos de nuestra santa fe. Además y extra del viaje principal se organizarán caravanas para visitar bajo la dirección y protección de los padres franciscanos, el Líbano, el Tabor, Nazaret, Tiberiades, Sinaí y el Carmelo, siendo los gastos de este viaje por el tipo máximo de 40 duros.

Se organizará otro viaje al mar Muerto y Jordán, en el mes de octubre, y extra de los gastos de este. Van incluidas en estas cantidades el precio de transportes, tiendas, manutención, guías, escoltas, etc. Los que no tomen parte en estos viajes secundarios podrán pasar cinco días en Jerusalén, cinco en Belén y cinco en San Juan de Acre.

El gobernador civil de la provincia no ha permitido la circulación de una hoja tradicionalista sobre los sucesos de Roma, con motivo de la traslación de las cenizas de Pío IX. La hoja tenía por objeto reunir firmas para elevar una protesta contra aquellos sucesos, al Sumo Pontífice.

Parece que el partido moderado histórico estará representado en el Congreso solamente por el Sr. Moyano (don Claudio).

Dicen de Argelia que las tropas francesas parecen cada día más. Los rigores del clima les son insupportables. El calor ha llegado á cuarenta y cinco grados.

En Meurora se están haciendo trabajos para acimotar el gusano de seda, alimentándolo con la hoja de encina amarga, tan abundante en la isla.

De nue tro querido compañero señor Gonzalez recibimos la siguiente carta:

Balneario de Panticosa, 23.

Como anuncié en mi telegrama de ayer, el señor presidente del Consejo de ministros saldrá para Francia el día 30 de este mes.

El viaje lo hará de la siguiente manera: saldrá en coche hasta el pueblo de Panticosa; allí le tendrán preparados diez mulos para pasar el puerto él y sus acompañantes y para trasladar sus equipajes; saldrá el puerto, dos landas conducirán al Sr. Sagasta y á la conitiva hasta Gabás, donde tomarán otros carrajes hasta llegar á Pan. De este último punto saldrá el día 31 para Biarritz, donde almorzará con el señor duque de la Torre, y aquella noche, ó el día 1.º de agosto, estará en San Juan de Luz, donde pasará dos ó tres días, después de los cuales tal vez se detenga uno en San Sebastián. Es, pues, casi seguro que el Sr. Sagasta esté en Madrid del 3 al 5 del mes entrante.

—Según mis noticias é informes, es muy probable que en breve se lleve á cabo la siguiente combinación de altos puestos: el Sr. Rute, oficial de la Presidencia del Consejo general de Beneficencia; el actual gobernador civil de Barcelona, Sr. Herreros de Tejada, senador electo por Puerto-Rico, irá al Consejo de Estado, y el actual director de Beneficencia, D. Francisco Moreno Sanchez, desampará el cargo de gobernador de Barcelona.

El señor presidente del Consejo ha recibido de S. M. la reina Cristina un telegrama, en contestación al que le remitió el presidente del Consejo felicitándole por el día de su cumpleaños.

—No sería extraño que en virtud de la combinación de altos puestos que he hablado, se suprimiera una plaza de oficial en la Presidencia del consejo de ministros.

—Ha llegado á estas aguas la distinguida actriz Sra. Tubau.

—Un joven y conocido escritor y autor dramático ha venido también á pasar unos días á este balneario.

—El ayuntamiento de Huesca ha enviado Huesca ha enviado á estos estableci-

mientos al secretario del mismo Sr. Bernand con objeto de arreglar la estancia á la marcha del señor presidente del Consejo de Ministros á Francia.

El Sr. Sagasta come y almuerza en la fonda del Sr. Lacasa.

El gobernador de Huesca ha ordenado que el arquitecto de la provincia Sr. Velasco venga á estas aguas con objeto de inspeccionar los edificios y sus departamentos, manifestando dicho señor la necesidad de colocar ascensores en los pisos altos y ventiladores en varias dependencias. —Gonzalez Perez.

Nos dicen de San Sebastian con fecha 24:

«La animación aumenta en esta ciudad de un modo extraordinario, pudiéndose calcular en 800 ó 900 los viajeros que llegan diariamente en el tren-correo y en el expreso, y no lo cito cifra alguna para los de recreo, porque en la apretada y compacta masa de carne humana y utensilios de viaje que llena sus vagones, es imposible todo cálculo estadístico y toda distinción zoológica. Cuando estos trenes llegan, sale de la estación y se esparce por las calles una muchedumbre inmensa semejante á lava de un volcan en la rapidez con que todo lo invade y en el color ceniciento y negro con que el carbon y el humo de la locomotora esmaltan durante largas horas sus rostros y sus vestidos; y en esa corriente tumultuosa van confundidos, sin que sea posible distinguirlos, hombres, mujeres, chicos, guítarras, mujeres y botijos.

—La temperatura es aquí muy agradable y á ciertas horas puede decirse sin exagerar que hace frío.

—He visitado el sitio donde se ahogaron no hace muchos días los dos hijos de don Andrés Villar. Nada indica que en aquel lugar sea posible una desgracia, alagar del río corre serena, formando una tabla de gran extensión y de superficie tranquila; pero bajo esta calma aparente se esconden ollas ó sifones de comunicación ignorada, en los cuales hay poderosas corrientes de absorción que atraen al fondo con una violencia incontrastable. En uno de estos sifones hallaron la muerte los dos infelices niños Aurelio y Ricardo, de ocho y nueve años respectivamente. Esta desgracia ha producido entre la colonia veraniega honda sensación.

—La sociedad de Salvamento de naufragos, que cuenta con grandes recursos en esta tierra donde responde á una necesidad sentida, y que se propone dar muestra de la eficacia de sus procedimientos, celebrando simulacros en el mar durante las fiestas próximas, se propone mandar prácticos que, reconociendo la vía del Truena, fijen en los sitios de peligro señales para evitarlo.

—Según decís al principio de esta carta, es ya grande aquí la concurrencia, pudiendo citar entre las personas notables, al alcalde de Madrid Sr. Abascal, que llegó ayer, señora de Buehental, duques de Balen, Bacena y Medina-Sidonia, conde de Llobregat, marqueses de la Laguna, Casa Irujo, Peña Ramiro y Urquijo, vizconde de Torre Almirante, generales Quesada, Letona, Vargas, Artoche y Lopez Dominguez, el violinista Sarasate, el crítico Peña y Góñi y otras muchas personas que no recuerdo, siendo esperados además Guibenz y Arrieta y los profesores de la sociedad de Conciertos de Madrid, que va á actuar aquí este verano.

—Ayer se abrió al público el magnífico centro de recreo de la Concha, y dentro de algunos días se inaugurará un circó escuadra cerca del boulevard. —El correspondiente.

Telegramas oficiales:

Albacete, 25 (11'40 m.).

El alcalde de Hellin, en telegrama de hoy á las diez de la mañana, participa haber sor-rendido jugando á la ruleta varios individuos, los que han sido detenidos ocupándoseles mas de ocho mil reales.

San Ildefonso, 25 (11'45 m.).

El señor presidente interino del Consejo de ministros y el ministro de Marina salen de este real sitio para Madrid á las dos de la tarde.

En el espacio de unos quince días han sido robadas todas las aves de corral que tenia las Hermanitas de los pobres de Tarragona, aprovechándose los ladrones de la oscuridad de la noche.

Los demócratas pacifistas han desistido de celebrar el banquete anunciado para esta tarde en el Retiro.

El Sr. Pi y Margall ha recibido telegramas de varias provincias saludándole cariñosamente con motivo del proyectado almuerzo.

El señor ministro de Ultramar regresará el 30 ó 31 del actual. No es cierto que vaya á la Granja desde Betelu, donde se encuentra.

La plaza de Gibraltar tendrá un nuevo gobernador dentro de algunos meses. El actual, lord Napier de Magdala, que actualmente se halla en Londres, cumplirá en el próximo octubre setenta y un años, á cuya edad tendrá que retirarse con arreglo á las leyes militares inglesas.

Propósito de la noticia dada por el *Diario de Valencia* sobre una reunión de los maestros de instrucción primaria para ofrecer sus votos á un partido de oposición, dice el *Magisterio Valenciano* que ni la clase á que nos referimos ha tenido reunión alguna para ese objeto, ni muchos saben nada del particular, ni otros, aun sabiéndolo, han autorizado con su firma compromiso de ninguna especie.

ESPECTÁCULOS PARA MAÑANA.

JARDIN DEL BUEN RETIRO. — 9. — Duodécimo concierto bajo la dirección del Sr. Chapi.

REGRESOS MATRITENSES (Fuencarral núm. 98.) — 3 1/2. — Orear por lo fino. — El hombre es débil. — El último figurin. — Pascual Bailón.

NOVOS OAPPELLANES. — 3 1/2. — Bazar de novias. — Bailé. — Sucesos de Orán. — La flor gaditana. — Artistas Bonet piano y violín. — La soirée de Cachupin.

INFANTIL. — 8 1/2. — La suripanta Camila. — Amante, pobre y poeta. — Un yerno y un criado. — Blanco y negro. — Baile.

REA. — 4. — Corte y cortijo. — El ama de casa. — Por oír las pateras. — La estrella del rabo. — El licenciado Mendrugó. — Baile. — TIVOLI. (En el Dos de Mayo). — Los tres jorobados. — El cazador salvaje. — El noi. — Puertal. — Baile.

GIRRO DE PRICE. — 3 1/2. — Grande y variada función, números cómicos. Los aplaudidos Alvanos. Intermedios por todos los clowns.

VELOCIPEDO MANEJE Y TEATRO MECANICO. — Carreras y funciones desde las siete de la tarde.

TIRO DE GALLOS. — Todos los días de sol á sol. De pichon, jueves y domingos. Barrio de Salamanca calle de Alcántara en lo último y á la izquierda de la calle Paritarios.

EDICION DE LA NOCHE DE HOY 25 DE JULIO.

Un telegrama fechado hoy en Tarragona dice que entre los vecinos de Pla de Cabra y los de Cabra se ha producido una colisión por cuestión de aguas, resultando dos heridos de gravedad. El juzgado instruye la oportuna sumaria.

A las siete y media llegarán esta tarde á Madrid los ministros de la Guerra y Marina.

El tren de mercancías que salió de esta corte á las dos de la madrugada descarriló en el kilómetro número 4, antes de la estación de Pozuelo, quedando interceptada la vía.

Por esta causa todos los trenes de la línea del Norte han llegado con retraso.

A una de esta tarde ha sido hallado el cadáver de un hombre frente al despacho de billetes de la estación del Norte, sin que al parecer se noten señales de muerte violenta. El sujeto en cuestión, representa 40 años. El juzgado de guardia entiende en el asunto.

Los periódicos valencianos dan cuenta de la animación y alegría que se nota en su capital estos días con motivo de las ferias, y uno de ellos refiere lo siguiente:

«Pero la hora en que Valencia entera parecía poseída de vértigo, fué de tres á cuatro de la tarde. Miles y miles de taurofilos, que son los más numerosos, armados del indispensable abanico de grandes dimensiones, cruzaban alegres las calles que conducen hacia la ex-puerta de Ruzaia, y sumaban también algunos miles los que se contentaban con verles marchar á la fiesta clásica de la antigua España. Los trenes conduciendo damas hermosas ricamente ataviadas, algún amateur distraído de chulo, la blanca mantilla de las niñas de pocos abries, la modesta tartana arrastrada á fuerza de fatigas, algunos aunque pocos ginetes, muchos peones esquivando con dificultad el paso de los carruajes, los dependientes de la autoridad local manteniendo libre la circulación, y todo ello iluminado por un sol tropical, que templaba la fresca brisa del Mediterráneo, daba á las principales calles de Valencia un aspecto inusitado, que solo se reproduce en estos días clásicos de las corridas de julio.»

El vapor-correo *Cornúa* llegado ayer á Santander, ha conducido á la Península al capitán general de Puerto-Rico general Despujols.

La fragata *Villa de Madrid*, en su viaje de Cádiz á Ferrol, se ha visto precisada á arribar al puerto de Lagos (Portugal) por reinar vientos duros del Norte.

Dice un telegrama del Ferrol que en la noche de ayer salió el *Ferrolano* para Comillas conduciendo al ingeniero Sr. Lopez de Haro y el material y personal necesario para armar el baño real.

Ayer fundó en Cartagena la goleta *Ligera*, procedente de Cádiz.

Ni ayer ni hoy, hasta la hora de cerrar nuestra edición, se han recibido en el ministerio de Marina noticias relativas al estado del contraalmirante señor Diaz Herrera.

Ha fallecido en esta capital el ilustrado arquitecto D. Miguel Martínez Ginesta, muy querido amigo nuestro y persona que gozaba de generales simpatías por su honradez ejemplar y su laboriosidad sin límites.

Reciba su familia nuestro sentido pésame.

Esta mañana ha llegado á Madrid, por la línea de Ciudad-Real, el señor marqués de Malpica. También ha regresado hoy el brigadier Arderius, director general de la guardia civil.

Hoy recibimos de nuestro servicio especial el siguiente TELEGRAMA:

«Cornúa, 24.

Juan Rana, CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

Celebrada la corrida de toros con una entrada muy buena. El ganado del clase de la Patilla, mediano. Angel Pastor, superior en su segundo y tercer toro, y llevándose las palmas toda la tarde. Lagartija, regular. —El correspondiente.»

La escampavía *Nervion*, destinada á Comillas durante la permanencia en dicho punto de SS. AA. las infantas, ha llegado á aquel puerto con 15 tripulantes.

Un telegrama fechado el 11 del actual en la Habana, que publica las Novedades de Nueva-York, llegado hoy á Madrid, dice que en la semana que terminó el 8 del corriente, ocurrieron en la Habana 23 casos fatales de fiebre amarilla y 15 de viruelas.

Esta tarde á las cuatro, por cuestión

de si debía subir un sujeto á un omnibus antes que otro, uno de los contendientes sacó un estoque y con él dio muerte instantáneamente al otro. El juzgado entiende en el asunto. Parece que el agresor ha sido detenido.

Los presidentes de comités del partido autonomista de Madrid han comisionado á dos de sus individuos, los ex-diputados Sres. Pascual y Armentia, para que gestionen y propongan la instalación de un casino general, sostenido por el partido, que sea á la par que recreativo literario.

Los festejos preparatorios anunciando la festividad que se ha verificado hoy en Carabanchel bajo, se han verificado anoche con extraordinaria animación.

Los fuegos artificiales fueron muy celebrados, especialmente los dos toros de pólvora preparados por el inteligente protécnico Sr. Rizo.

Una concurrencia numerosa, entre la que se veían muchas personas de esta corte, presenció los fuegos en la plaza del pueblo.

Al amanecer de hoy, varias músicas que habían llegado de la corte, anunciaron la solemnidad del día.

A las diez, según habíamos dicho, se verificó, con gran pompa y solemnidad, la función religiosa.

La cátedra sagrada no la ocupó el señor Pujol y Anglada, como estaba anunciado y nosotros digimos, sino el notable orador Sr. Garcia Cano, que substituyó repentinamente á dicho señor Anglada, por indisposición de este.

La escogida orquesta, de la capilla del Sagrado Corazon de Jesus, dirigida por el reputado maestro Sr. Manzano, contribuyó notablemente á dar más esplendor al acto.

El distinguido tiple de la real capilla Sr. Sanz cantó con gran precisión el *Ave Maria* de Giorgi.

Después de terminado el acto religioso, el conocido propietario de dicho pueblo D. Benigno Diaz, mayor domo de la cofradía de Santiago y alcalde de dicha población, obsequió con un espléndido banquete á varios invitados de esta corte.

Durante la comida ha ejecutado diferentes piezas de música una orquesta de paisanos.

A la hora en que abandonamos el pueblo, la cofradía se preparaba para sacar procesionalmente á las imágenes de Santiago y San Isidro Labrador.

A la procesion habrán asistido dos bandas de música.

Para esta noche estaba dispuesto un castillo de pólvora y bailes públicos.

Segun telegrama recibido hoy en los centros oficiales, el gobierno ha acordado replicar á la nota recibida del de Francia, que no acepta la comparación de la guerra carlista con la insurrección de los árabes argelinos, para los efectos de la indemnización reclamada. Con este motivo se enviarán nuevas instrucciones al embajador de España en París.

En el tren correo de esta mañana ha llegado á Madrid, de regreso de su expedición al real sitio de San Ildefonso, el eminente decano de nuestros primeros actores que como digimos marchaba á cumplir los deberes de SS. MM.

La representación de la *Carcajada* que Valero desempeñó con gran maestría ante los augustos monarcas, le ha producido la ovación más grande que ha podido alcanzar durante su larga carrera artística, siendo francamente aplaudido por SS. MM. y AA. y cuerpo diplomático extranjero, como también por el numeroso y distinguido público que llenaba aquel coliseo y que invadía luego el cuarto de Valero y escenario con objeto de felicitarle: teniendo la dicha de escuchar de los augustos labios las frases más cariñosas y suficientes á honrar no solo á nuestro artista sino á cuantos á dicho arte se dedican. Después de la representación del drama tuvo lugar la de la pieza *El maestro de escuela*, cuyo protagonista desempeñó como solo él sabe hacerlo. Terminada la representación, le fue pedida por una gran parte del público una segunda de otra obra, á lo cual tuvo que negarse precisado por el cansancio y delicada salud, motivos que también le impidieron asistir á la invitación de S. M. al baile regio.

Al partir Valero de aquel real sitio ha sido espléndidamente obsequiado por sus majestades. Felicítamos al eminente decano por su triunfo, y al arte español que con tan grande acierto han sabido premiar los augustos monarcas.

LA SEÑORA

**DOÑA CARMEN DE LAGO DE CAZANAVE**

ha fallecido el día 17 del presente mes, á las siete y media de la mañana, á los veinte años de edad.

R. I. P.

Su desconsolado esposo D. Pedro Cazánave, su madre, padres políticos, tíos, primos y demás parientes, suplican á sus amigos que sirvan como padrinos á Dios y asistir al funeral que por el eterno descanso de su alma se ha de celebrar el día 25, á las ocho de la mañana, en la iglesia parroquial de San Martín, en lo que recibirán favor.

El duelo se despiden en la iglesia. No se reparten esquelas.

La comision nombrada por el gremio de cafe... Tenemos entendido que tanto el ayuntamiento como el comercio de Gijón, están dispuestos a obsequiar este verano a los turistas de una manera espléndida...

Los acreditados maestros Sres. Caballero y Rubio, habiendo obtenido un éxito extraordinario... DIARIO DE MADRID. ALMANAQUE. SANTO DE MAÑANA. Santa Ana, madre de Nuestra Señora.

Sol sale a las 4:48 de la mañana, y se pone a las 7:41 de la tarde. LUNA NUEVA. ESTADO ATMOSFERICO. Ayer no llovió en provincia alguna. La temperatura máxima de ayer en Madrid fue de 32.1 grados...

Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en la Iglesia de las Comendadoras de Santiago, donde por la comunidad de Carmelitas de Santa Ana se celebrará a la gloriosa madre de Nuestra Señora...

Los niños de corta edad, en fin, a todos los que, por padecimientos del estómago o de los intestinos, no pueden tomar el mar... Váanse en la página de anuncios...

DINERO CARRERA DE S. JERÓNIMO NUM. 32, PRAL

CUATRO MILLONES POR ALHAJAS EN LAS MEJORES CONDICIONES Se desempeñan las del Monte de Piedad, aunque estén vencidas, y se da mayor cantidad, segun su valor.

DINERO CARRERA DE S. JERÓNIMO NUM. 32, PRAL

GLOSEPEDA. Topico Sepiaveda. Venta y rotación, calle Mayor, 23, botica de la Reina-Madre, Madrid.

FONDA. Se traspasa con arrendamiento la de una estación del ferrocarril, línea de las más importantes...

GRAN ESPOSICION. DECORADO DE HABITACIONES. MUEBLES Y SILLERIAS DE TODAS CLASES. 3, COSTANILLA DE LOS ANGELES, 3.

COLEGIO DE VALLEDIA, SITUADO EN MATARO (CATALUNA). Solo admito internos, así de primera como de segunda enseñanza...

Todas las misas que se celebran en las iglesias de San Antonio de los Alemanes y de Nuestra Señora de la Buena-Dicha el día 26 del corriente...

GRAN ALMONEDA. Resta vender varios gabinetes, silleros de palosanto y selen dorado, comedor tallado, pianos (uno mecánico), arañas, relojes, juegos de solfombas...

BOMBAS J. MORET & BROQUET. Trasego de Vinos, Alcobendas. RIEGO Y LETRINA. Solidez y Duracion. Las mas apreciadas por la industria vinicola en Francia y en el extranjero...

El señor D. MIGUEL MARTINEZ Y GINESTA, arquitecto, ha fallecido el 21 del actual. R. I. P.

MANUEL DE DIEGO. Grandioso surtido en abanicos, sombrillas, paraguas y bastones. Casa especial en novedades de Londres, Paris y Viena.

DEL ILLMO. SEÑOR D. PANTALEON DE OSOYVILLA E IBARRA (Q. S. G. N) que falleció el 12 del actual.

ORO DE LEY. Aderezos de 120 a 900 rs. Pulseras 120 300. Pendientes 30 600. Collares 60 400. Sortijas 20 8000.

CARROS DE MUDANZA de F. Dolrion, Aronal, 7. San Andrés, 4. P. Arenoros, 14. LA ILUSTRACION VENATORIA. Magnífico periódico de caza y pesca, con preciosos grabados...

El duelo se despidió en el cementerio. Se suplica el coche. No se reparten esquelas.

VAPORES-CORREOS DEL MARQUÉS DE CAMPO. Vapores-correos entre Liverpool, la Península y Manila por el canal de Suez.

Todas las misas que se celebran el día 26 en la iglesia parroquial de San Luis por los señores sacerdotes adscritos a ella...

COMPRAS, VENTA E HIPOTECA de fincas, admitiendo consignaciones de trigo y otros cereales. Pueden remitirse muestras antes de hacer los envíos...

CUARTO ANIVERSARIO LA SEÑORA DOÑA ELISA TAMES-HEVIA DE PINTO falleció el 25 de julio de 1877. R. I. P.

HASTA EL DIA 29. Se compra toda clase de monedas falsas de oro y plata, se inutilizan a vista del vendedor, se compran gaionas. Prado, 7.

VAPORES-CORREOS DE A. LOPEZ Y COMPAÑIA. SERVICIO PARA PUERTO RICO Y LA HABANA. Salidas de Barcelona los días 4 y 25 de cada mes...

Su madre la marquesa de Constantina y demás familia suplican a sus amigos se sirvan encomendarle a Dios.

DEPILATORIOS DUSSEY. Recomendados por las celebridades medicas.

Todas las misas que se celebran el día 27 del corriente en la iglesia de San Antonio de los Alemanes (vulgo Portugueses) de esta corte y en las parroquias de Santa Maria, Magdalena y San Eugenio de la villa de Gatale...

SE VENDE UNA SILLERIA. Sillones, restos de un almohadado. Calle de Recoletos, 1.

ELIXIR SANCHEZ-HEREDIA. EL MEJOR DE LOS ESPECIFICOS Y EL MAS SANO E HIGIENICO PARA LA BOCA. 20 REALES FRASCO. 35, MAYOR 35.

GRAN FABRICA DE sombreros. Gran surtido de copa, hongos de todas clases, formas elegantes, precios arreglados. Jacometrezo, 84, esquina a la de Tedescos.

CONSULTA MEDICA. Especialidad en afecciones nerviosas y del corazón. Recomendaciones, operaciones y planes higiénicos para baños...

EL SEÑOR D. MANUEL VERDUGO Y MACHADO, caballero del hábito de Santiago, ha fallecido el 25 del corriente, a las siete en punto de la mañana. R. I. P.

ALMONEDA. MUEBLES Y sillones, restos de un almohadado. Calle de Recoletos, 1.

DINERO. EL 18 DE JULIO DESAPARECERON dos buques castaños grandes, edad siete años, D. Manuel Laurero y Fernandez. Vive calle de Toledo, 128, principal izquierda. El que los haya encontrados puede avisar a dicho señor o a la autoridad más inmediata y se le gratificará.

PRIMER ANIVERSARIO. El Illmo. Señor D. RAMON LORENTE LAZARO falleció el día 27 de julio de 1880.

SE VENDE UN FAETON MUY BUENO para campo. Martinez, carretera de Aragón, 3.

Su viuda, hijos, hija política, hermanas, sobrinos y demás parientes, ruegan a sus amigos se sirvan encomendarle a Dios y asistir a la conducción del cadáver, que tendrá lugar el martes 26, a las nueve de la mañana, desde la casa mortuoria, calle de Horfaleza, 33, al cementerio general del Sur, en lo que recibirán favor.

ALMONEDA. de todo el mobiliario de casa. Soldado, 4, bajo dcha.

VESTIDOS Y PATRONES. Las señoras que nos honran con su confianza encontrarán elegancia, gusto y economía en la confección de toda clase de prendas de vestir, por los últimos figurines franceses, y en trajes para niños, y especialidad en composuras de trajes para salon y casa. Además se corta y prepara con suma economía.

Sus hermanos D. Julian y doña Francisca, su sobrina doña Julia Villacorta y Lorente, los hermanos poiteles y demás parientes, ruegan a los numerosos amigos del finado se sirvan encomendarle a Dios.

A 32RS PAR. anteojos, legitimo cristal de roca: 1000 rs. a quien pruebe que no es natural. Armazones de oro desde 100 rs.: de plata desde 20 rs.; gemelos finos para teatro desde 18 rs. Hemos recibido un lujoso surtido en bisutería de las últimas novedades, y piedras similes, sueltas, para montar, a gusto de consumidor, de la más grande imitación al brillante que se ha hecho hasta el día.

EL SEÑOR DON JOSE DE CANTERAC Y DOMINGUEZ, Conde de Canterac, coronel, capitán de artillería retirado, condecorado con la cruz de San Fernando y otras por acciones de guerra, falleció en San Sebastián el 18 del corriente. R. I. P.

TÓNICO-GENITALES. Célebres píldoras del especialista Dr. Morales, para recuperar las fuerzas perdidas por excesos o enfermedades. Están exentas de todo peligro y se venden a 30 rs. caja en las principales farmacias, o se mandan por el correo a ómb de sellos.

CRUZ, 6, principal. AMA PARA CASA DE LOS PADRES. Calatrava, 29.

Todas las misas que se celebran el día 27 del corriente en el oratorio del Olivar por los señores sacerdotes adscritos al mismo, serán aplicadas en sufragio de su alma.

DE LANCE. Pianos verticales, siete octavas, tres cuerdas, palosanto, casi nuevos, desde 3000 a 2000 reales. Armoniums de teclado y manubrio con música profana y religiosa, desde 1800 a 2500 rs. Hileras, 8, Madrid.

Sus desconsoladas hermanas, hermano político, tías, sobrinos, primos y testamentarios, ruegan a sus amigos le encomienden a Dios y se sirvan asistir al funeral que por el eterno descanso de su alma se ha de celebrar en la iglesia parroquial de San José el martes 26 del corriente, a las nueve de la mañana, en lo que recibirán favor.

ALMONEDA. de todo el mobiliario de casa. Soldado, 4, bajo dcha.

IBROS Y COMEDIAS. Compra y venta. Librería de F. Rubio, Jacometrezo, 23.